



Página web de la Escuela Politécnica de Ávila.

LA POLITÉCNICA ABRE UNA NUEVA PUERTA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila estrena una renovada página web con información actualizada y conexión a las redes sociales

B.M. / ÁVILA

SIEMPRE hay nuevas formas de acercarse a los alumnos y en ello tienen que trabajar las universidades que son el último paso antes de entrar en el mundo laboral. La Escuela Politécnica Superior de Ávila (Universidad de Salamanca) no deja pasar la posibilidad de tener esa presencia más cercana y lo hace con la renovada página web (<http://politecnicavila.usal.es/>) en la que destaca la sección noticias, con información actualizada así como la conexión con las redes sociales más utilizadas.

Precisamente la sección de noticias es una de las que más se cuida en la actualidad, ofreciendo cada día nuevas informaciones sobre variados campos que pueden resultar interesantes a los alumnos como es el caso de becas a las que pue-

den optar e incluso ofertas de trabajo. Tampoco falta es este apartado información puntual sobre eventos que se vayan a desarrollar y noticias de interés.

Pero no se trata solo de esta sección sino que también se fomenta la conexión con redes sociales, como una de las formas más comunes de comunicación de los jóvenes universitarios.

CONTENIDO. El contenido de la nueva página web se encuentra estructurado en los apartados de escuela, estudiantes, estudios, investigación, servicios, normativa y noticias, a lo que hay que añadir la posibilidad de enlazar con una visita virtual.

En cuanto a estos apartados, en la parte de escuela se pueden ver las distintas secciones que confor-

man la Politécnica de Ávila, mientras que en la sección concreta de estudiantes hay datos sobre becas, intercambios internacionales, prácticas o avisos.

En el caso de estudios se puede ver toda la información sobre las titulaciones que ofrece el centro, así como las pasarelas a grado, los cursos de doctorado o el reconocimiento de créditos desde otras titulaciones.

Como parte importante en cualquier universidad, la investigación también está presente con los proyectos que se llevan a cabo en la escuela, mientras que en el apartado de servicios se informa de la biblioteca, los laboratorios o las actividades deportivas y culturales.

Todo parte terminar con toda la información de la normativa que rige el centro.